

3'38 - 1/1

Interprété par Aqme.

Les yeux de l'innocence
A l'age de l'insouciance
Mais depuis peu je suis jeune orpheline
J'ai perdu mes parents
Au beau milieu d'un champ
Ils récoltaient la mort pour pouvoir vivre

L'enfer est réel dans un eden artificiel

Peu importe le sang sur mes mains
Meme le mien
Car seul compte mon pur plaisir
Oublie-les

Je porte en moi l'enfant
D'un symbole de justice
Mais depuis je suis victime
J'ai perdu mon amour
J'ai peur de perdre encore
La chair de ma chair ma vie aussi